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Признание

Окончание.  
Начало на стр. 1

За три года существования клу-
ба почётных благотворителей 
число меценатов выросло с  
39 до 97 компаний и физических 
лиц – почти в три раза. Увели-
чивается и анонимная помощь 
от граждан, которые переводят 
средства на счета фонда. По сло-
вам работников «Металлурга», 
вся эта помощь – неоценима. 

– К примеру, Группа ММК профи-
нансировала подростку, ставшему в 
результате ДТП инвалидом, реабилита-

ционную программу – это очень дорого, 
– говорит представитель фонда. – Есть 
и сопутствующие затраты: перелёт, 
проживание, питание сопровождаю-
щего – это тоже немалые суммы, и их 
собираем именно с помощью неравно-
душных людей.

Встретившись в Притяжении, члены 
клуба почётных благотворителей про-
должили хорошее начинание – высадку 
деревьев на Аллее добра. Генеральный 
директор ПАО «ММК» Павел Шиляев 
улыбается: весна – самое время для по-
садки деревьев:

– Все мы готовимся к столетию горо-
да, потом – комбината, как раз к этому 
времени деревья укрепятся и пойдут в 
рост, это заметно украсит Притяжение. 

– Оставить свой след в благоустрой-
стве городского курорта хотят многие, 
и высадка таких аллей за годы работы 
парка стала доброй традицией, – го-
ворит заместитель генерального ди-
ректора ПАО «ММК» по социальным 
вопросам, директор хоккейного клуба 
«Металлург», директор городского ку-

рорта «Притяжение» Алексей Жлоба, 
в этом году ставший членом клуба 

почётных благотворителей. – В 
прошлом году участники клуба уже 
занимались озеленением, в Притя-

жении есть именные деревья, вы-
саженные инвесторами курорта, 
ветеранами, почётными гостями 
города, – самые разные кате-
гории граждан могут оставить 

здесь о себе добрую память.
Участников клуба встречают 

артисты, свои умения демон-
стрируют спортсмены – одни из 

благополучателей фонда «Метал-
лург». По словам председателя 
федерации карате-киокушинкай 

Челябинской области Василия Хаба-
рова, благодаря постоянной помощи 

фонда этот вид спорта получил в городе 
активное развитие – около 500 мальчи-
шек и девчонок воспитывают в шести 
секциях клуба, среди них – мастера 
спорта и участники сборной России. 

Ещё один благополучатель фонда 
– талантливый магнитогорец, певец 
Анзор Худоян, известный не только в 
Магнитогорске: подросток стал побе-
дителем многих вокальных конкурсов и 
участником самых популярных ток-шоу 
на федеральных телеканалах России. 
После одного из конкурсов, которые 
состоялись во многом благодаря под-
держке фонда «Металлург», а также 
лично Павла Шиляева, мальчика заме-
тили и пригласили учиться в академию 
Игоря Крутого. 

– Я рад всех видеть, особенно новые 
лица, и здорово, что круг наших пар-
тнёров растёт, крепнет и увеличивает 
мощность в оказании помощи тем, кто в 
ней нуждается, – обращается Павел Вла-
димирович к собравшимся. – Отдельные 
слова благодарности членам клуба, кто 
не представляет Группу компаний ПАО 
«ММК»: наше предприятие всегда вело 
социально направленную политику, а 
вы проявили личный искренний порыв 
творить добро, став частью команды 
фонда «Металлург». Страна, бизнес, 
люди переживают сегодня трудные 
времена, но именно такие испытания 
высвечивают в обществе людей, стре-
мящихся помогать тем, кто слабее, не-
защищённее, кому ещё хуже. Каждый 
помогает чем может – средствами, про-
дуктами и другими товарами, услугами, 
временем – всего и не перечесть. Фонд 
старается охватить все возможные ка-
тегории нуждающихся в нашей заботе, 
и с каждым годом их круг ширится, но у 
меня – личная просьба: если есть идеи, 
что нужно ещё сделать, кого поддер-
жать, смело несите их нам, и мы вместе 
будем реализовывать благотворитель-
ные программы.

– Фонд «Металлург» – давно являет 
собой не просто лицо комбината как 
социально направленного бизнес-
сообщества, но и формирует имидж 
всего города – в том числе привлекая в 
ряды помощников новых участников, и 
это здорово, – приветствует собравших-
ся глава города Сергей Бердников. – В 
Магнитогорске растёт число людей не 
безразличных к чужим проблемам, фонд 
аккумулирует их усилия. Большое спа-
сибо всем, кто, не особенно афишируя, 
делится своим добром с другими.

– Я рад, что всё больше компаний и 
людей верит в наш профессионализм и 
оказывает высокое доверие в деле забо-
ты о тех, кто в ней нуждается, – говорит 
директор благотворительного фонда 
«Металлург» Алексей Бельтюков. – Всё 
больше тех, кто откликается на наши 
инициативы, примером чему служит 
центр «Мозаика», открытый в прошлом 
году. Следующий шаг в этом направле-
нии – творческие мастерские для людей 
старше 18 лет с ментальными особен-
ностями. Благотворительность – это не 
про финансовые возможности. Это – про 
доброту, эмпатию, душевную щедрость 
и активную жизненную позицию. Здесь 
собраны именно такие люди – спасибо 
вам за это! 

  Рита Давлетшина

Забота

Награды в «копилку»
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В этом году ПАО «ММК» утвердил специальную 
номинацию «За масштабный труд, посвящённый 
истории Магнитогорского металлургического 
комбината».

Речь идёт о книге «Директора Магнитки. Личное дело» 
(12+) – совместном проекте редакции газеты «Магнитогор-
ский металл» и управления информации, общественных 
связей и рекламы ПАО «ММК». В составе авторского кол-
лектива: ведущий специалист газеты «ММ» Елена Брызга-
лина, начальник управления информации, общественных 
связей и рекламы ПАО «ММК» Ирина Мельник, старший 
менеджер управления информации, общественных связей 
и рекламы ПАО «ММК» Елена Азовцева, художественный 
редактор редакции газеты «ММ» Евгений Рубанцев, ве-
дущий специалист газеты «ММ» Владислав Рыбаченко, 
обозреватель «ММ» Ольга Балабанова. Неоценимый вклад 
в создание книги внёс бывший главный редактор газеты 
«Магнитогорский металл» Олег Фролов.

Лауреатом конкурса в номинации «Лучшее СМИ» стала 
телекомпания «ТВ-ИН», а в номинации «Лучшая авторская 
работа» – корреспондент «ТВ-ИН» Мария Клименко. В этой 
же номинации диплом второй степени получила обозре-
ватель «ММ» Ольга Балабанова за освещение реализации 
экологических проектов и природоохранной деятельности 
ММК.

Конкурс

Поддержим областной центр
Челябинск примет участие в конкурсе «Куль-
турная столица России–2027». Цель конкур-
са – определить город с самой насыщенной и 
перспективной культурной средой. На почётное 
звание претендуют 39 городов, включая южно-
уральскую столицу.

Конкурс состоит из двух этапов. Первый – народное 
голосование, которое проходит на портале госуслуг до 
ноября. Второй этап – презентация программ финалистов 
перед экспертной комиссией. Победитель будет объявлен 
в декабре 2025 года.

Принять участие в голосовании могут жители всей 
страны. Стоит отметить, что Челябинск – единственный 
кандидат от Уральского федерального округа в нынешнем 
году. Как отметил губернатор Алексей Текслер, Челябинск 
– город с богатой культурной жизнью. Театры, музеи, фести-
вали, уличное искусство – всё это подтверждает огромный 
потенциал областного центра.

Напомним, в Челябинске расположены пять областных 
театров, два крупных музея, библиотеки, Челябинская 
филармония. Гордостью региона стали творческие кол-
лективы: Государственный симфонический оркестр, Челя-
бинский камерный хор, Государственный ансамбль танца 
«Урал». Город также известен авторскими музыкальными 
фестивалями с участием ведущих российских артистов 
– Дениса Мацуева, Игоря Бутмана, Валерия Гергиева и 
Ильдара Абдразакова.

Проголосовать за столицу Челябинской области можно 
на госуслугах.

Экзамены

Всё об аттестации
Руководитель Рособрнадзора 19 мая ответит в 
прямом эфире на вопросы о проведении ГИА в 
2025 году.

«Горячая линия», посвящённая проведению государ-
ственной итоговой аттестации в 2025 году, пройдёт 
в ситуационно-информационном центре Федераль-
ной службы по надзору в сфере образования и науки. 
Трансляция начнётся в 9.30 по московскому времени 
и будет вестись в прямом эфире в сообществе Рос-
обрнадзора в социальной сети «ВКонтакте» (18+).

Перед началом экзаменов руководитель Рособрнад-
зора Анзор Музаев и специалисты ведомства ответят 
на самые актуальные вопросы выпускников, их роди-
телей и учителей, касающиеся проведения аттестации, 
особенностей сдачи ЕГЭ и ОГЭ различными категориями 
участников, содержания экзаменационных материалов, 
пересдачи одного из предметов ЕГЭ по выбору вы-
пускников, процедуры апелляции. Все желающие могут 
отправить вопросы по электронной почте: ege2025@
obrnadzor.gov.ru, а также через сообщество Рособрнад-
зора в социальной сети «ВКонтакте» (18+).

Мария Клименко, Ольга Балабанова, Елена Брызгалина
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«Дерево добра» с пожеланиями 
подопечных БФ «Металлург»

В городском парке «Притяжение»  
прошло чествование участников клуба  
почётных благотворителей фонда «Металлург»

Про доброту,  
эмпатию и щедрость


